

08.04.2020

## Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas Doerk), SJ (Simon Jeger)

**Abwesend:**

**Protokollschreiber/in:** FB, mit Hilfe von IB

**Beginn der Sitzung:** 18:00 Uhr, Zoom.us

## 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 01.04.2020 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

## 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- Nachfolger:  
LD: erinnert man kann für die Nachfolgersuche einen Blitzartikel schreiben. Er schickt uns noch die Deadline.
- Sitzungsverpflegung:  
LD: ist kostspieliger, wenns nach ihm ginge könnte man das weiter so machen. Fragt wie man weiter machen möchte, weil jede Woche bestellen ist zu teuer. Plan wäre jede zweite Woche. LK fragt bei wem noch Belege dazu fehlen. Die Mehrheit meldet sich. AL fragt wann man Zeit hat für eine Vorstandsreise. LD: im Sommer. ND: fände sich überhaupt einen Termin. LD sendet noch einen Doodle dazu. MN findet eine Vorstandsreise nicht realistisch. LD: die grosse Vorstandsreise ist das tollste am Jahr AMIV-Vorstand. Man sollte es schon versuchen. Man sollte das Geld nicht jetzt schon verpulvern. LK: Man kann auch machen dass jeder 15.- pro Woche zur Verfügung hat auch zum kochen. Aber es sollte auch ein gemeinsames Essen sein. AL: wenn jemand will kann man es so aufteilen, dass es nur alle zwei Wochen kommt. LD: man kann auch ein Sitzungsbier zu machen wenn Essen nicht geht. MN: Wir können die VS Essensaktionen beenden, dafür könnte man beim Wikipitag mehr bestellen und bei nur einigen Sitzungen. LK: sieht das auch so. LD: Das was übrig bleibt könnte man auch in die Vorstandsreise stecken. LK: Wir könnten auch alle in ein Restaurant essen gehen, sobald alles durch ist. MN: es wird gar nicht soviel bleiben, man müsste es durchrechnen. LK: wie wäre es wenn alle die noch Belege haben diese jetzt einreichen und sie rechnet alle Optionen durch. Feedbackgespräche: LD: werden anders sein, als das letzte Mal. Der Vorstand wird nicht so viele Inputs bekommen.

**Quästor:**

- Allgemeines Update:  
LK: Keine Updates.

### Information:

- Allgemeines Update:  
FB: Keine Updates.
- Unterrichtsbeurteilungen:  
LD: Rücklaufquoten sind allgemein sehr schlecht. Daher möchte er diese auf Social Media bewerben. ND: Bei vielen Fächern haben Studenten noch nicht begonnen, daher ist es noch nicht aussagekräftig. LD: Er findet es wichtig dass das viele Studenten ausfüllen, da man dann an den UKs und DKs argumentieren kann. FB: Grund es nicht zu bewerben ist, dass die Studenten diesbezüglich schon genug Werbung kriegen und dann wenig Interesse an so einem Post haben. SJ: viele Leute wissen wahrscheinlich nicht, wie viel die Umfragen der Hochschulpolitik helfen. FB: Fair, gibt es jemanden, der so einen Post vorbereiten wollen würde? IB: Ja, mache ich gerne.

### IT:

- Allgemeines Update:  
LB: Haben ein besseres Fallback System. That's it. Dem Server gehts noch nicht besser.

### Kultur:

- Allgemeines Update:  
IB: Deliverynight ist sehr gut angekommen, es waren ein paar Ersties dabei. Man könnte noch einiges an der Organisation ändern, es war recht aufwendig, auch budgettechnisch. Man kann das dem Wiki hinzufügen. LD: Kam wahnsinnig gut an, dass man neue Leute sieht. Es wäre Bedarf da für noch mehr solche Events. Was halt fehlt ist die Mund zu Mund Propaganda. IB: Das müsste man über Social Media dann kompensieren. Vielleicht braucht es eine Motivation, um unsere Stories zu Reposten. FB: vielleicht, wenn wir anbieten sie zu reposten bei uns? Ausserdem wäre es toll, wenn man mehr im Voraus Werbung machen könnte.
- Spieleevents in Zukunft:  
IB. an der Delivery-Night haben sich ein paar Leute von der Idee ein Werwölfe zu organisieren begeistert gezeigt. AL: es gibt viele Spiele Online die man machen könnte. IB: Auch könnte man in Richtung (Beer Tasting, wie der VSETH eines macht) denken.
- Absolventenparty:  
AL: Sie hatten ein Meeting wegen der Absolventenparty. Es gibt paar Probleme mit dem Moods, aber sie schauen wegen einem Ersatztermin. Eventuell nächstes Semester, weil dann sind mehr Leute wieder da sind.
- Minecraft:  
LD: Der Server läuft gut, andere Fachvereine habens infiltriert. AL: Spielen viele leute? LD: Am ersten Abend so viele (circa 30), dass der Server Probleme damit hatte.
- Ideen:  
LD: Fredi hatte die Idee ein Varo Turnier zu organisieren, sie klären es mit dem Kulturvorstand ab.

### HoPo ITET:

- Allgemeines Update:  
MN: PVKs werden irgendwie organisiert, die Umfragen sind raus und sie suchen Leute.

### HoPo MAVT:

- Allgemeines Update:  
FN: PVK Umfragen sind raus, sie gehen gleich auf die Assistentensuche. Der LIMES hatte dieses Mentorinnenprogramm seit einigen Jahren, Dies kommt jetzt für alle Erstis. Das MAVT sucht nach neuen Mentoren. IB: fragt ob das Mentorinnenprogramm weiter über den LIMES läuft. FN: Die Vermittlung sollte übers MAVT laufen, und wir suchen nur die Mentoren. Aber der MAVT machts nur für Jungs. LK: Weiss es der LIMES, dass sie das weiterhin machen müssen? FN: Für die Jungs wirts zentral übers MAVT gesteuert. IB: Es würde einen schlechten Eindruck machen wenn ein Teil über den LIMES und ein Teil über den MAVT geht. FN: weiss selber nicht ob der LIMES informiert ist, aber er klärt das ab. LK: Evtl sollte das Departement selber schauen und selber eine Mail raus senden. FN: Hättet ihr generell noch Tipps, wie man Mentoren/Mentees finden könnte? LK: Das soll das Departement mal selbst über ihre Kanäle versuchen. Wenn es nicht läuft, können wir später nochmal schauen, ob wir mit Promo unterstützen wollen. AL: Wir sollten noch schauen, dass wir den LIMES da ganz raus kriegen.

#### **External Relations:**

- Allgemeines Update:  
SJ: hatte letzte Woche ein Gespräch mit potentiellen Nachfolgern. Einer wäre auch interessiert daran eventuell IT zu machen.

#### **Infrastruktur:**

- Allgemeines Update:  
ND: Keine Updates.

### **3. Varia**

- (keine)

### **4. Gezeichnete Leistungen**

- (keine)

### **5. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 22.04.2020 um 18:00 Uhr im Zoom statt.

**Ende der Sitzung:** 18:30 Uhr